

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

[INICIO](#) [CRÓNICA JUDICIAL](#) [NACIONAL](#) [ATLÁNTICO](#) [MAGDALENA](#) [POLÍTICA](#) [ECONÓMICA](#) [CADENA RADIAL](#)

[Inicio](#) > [Generales](#) > Cesar Eduardo Loza, presidente de la USO, llega a la junta directiva...

Cesar Eduardo Loza, presidente de la USO, llega a la junta directiva de Ecopetrol

16 de enero de 2026

[Facebook](#) [Twitter](#) [WhatsApp](#)


Cesar Eduardo Loza, presidente de la Unión Sindical Obrera (USO), fue elegido como el representante de los trabajadores en la junta directiva de **Ecopetrol**.

Con esta designación, Loza ocupará una de las sillas del máximo órgano directivo de la petrolera estatal en representación de los empleados.



Última Hora



Desde el 1 de febrero comenzará una reducción gradual del precio de la gasolina en...

Redacción1 La Libertad - 16 de enero de 2026

A partir del próximo 1 de febrero se iniciará en Colombia una reducción gradual en el precio de la gasolina, como resultado del ordenamiento...



Gobierno retoma plan para adquirir Monómeros y ordena nueva evaluación financiera

Redacción1 La Libertad

El Gobierno Nacional analizará una eventual compra de Monómeros, considerando la producción de fertilizantes...

Te recomendamos leer:



Asesinato de mujer trans en Valledupar genera alerta entre organizaciones de...

16 de enero de 2026



Comunidades campesinas suspenden bloqueo en la Troncal del Caribe tras avances...

16 de enero de 2026

Redacción1 La Libertad

El presidente de la República confirmó la suspensión del traslado a cárceles de Barranquilla de tres reconocidos jefes de estructuras criminales que...

Información
relevante



Ecopetrol anuncia los resultados del proceso de votación por parte de las personas trabajadoras del postulado para el renglón 7º de la plancha de la Nación de candidatos y candidatas a la Junta Directiva de Ecopetrol S.A.

Ecopetrol S.A. (BVC: ECOPETROL; NYSE: EC) informa que, de conformidad con los Estatutos Sociales, las personas trabajadoras de ECOPETROL eligieron como el postulado al renglón 7º de la Plancha de la Nación de candidatos y candidatas a la Junta Directiva de Ecopetrol S.A. al señor Cesar Eduardo Loza Arenas.

La conformación y oficialización de la Plancha estará sujeta a los trámites corporativos correspondientes.

Bogotá D.C., 15 de enero de 2026

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales empresas integradas de energía en el continente americano, con más de 19,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos, de la mayor parte del sistema de transporte, logística y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XMR) y la concesión vial Cota Barranquilla - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en Brasil, Perú, Ecuador, Colombia, Venezuela, Argentina, Chile, Bolivia, México, Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

Para más información puede contactar a:

Gerente de Mercado de Capitales
Carolina Tovar Aragón
Correo electrónico: investors@ecopetrol.com.co

Artículo anterior

Director de la Uspec se aparta temporalmente del cargo por incapacidad médica

Artículo siguiente

Piden investigar a gobernadores que se negaron a aplicar decreto de emergencia económica

Artículos relacionados

Más del autor



Asesinato de mujer trans en Valledupar genera alerta entre organizaciones de derechos humanos



Comunidades campesinas suspenden bloqueo en la Troncal del Caribe tras avances en acuerdos con la Alcaldía de Ciénaga



EE. UU. emite alerta por posibles riesgos en el espacio aéreo del Pacífico que incluye a Colombia y Centroamérica



Confirman realización de las corralejas de Sincelejo en enero de 2026



Conductor de motocarro resulta herido en ataque armado en Soledad



Eduardo Dávila responsabiliza a Carlos Caicedo por la no remodelación del estadio Eduardo Santos



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

 Te recomendamos leer:



Asesinato de mujer trans en Valledupar genera alerta entre organizaciones de...

16 de enero de 2026



Comunidades campesinas suspenden bloqueo en la Troncal del Caribe tras avances...

16 de enero de 2026